

OPINIÓN

COMENTARIOS

LUIS MANUEL NOVELO



novvel_luis@yahoo.com.mx

Informe

La gobernadora **Delfina Gómez Álvarez** acudió al informe de la presidenta **Claudia Sheinbaum**. En redes sociales manifestó su beneplácito y agradeció el gran apoyo que le ha dado la mandataria federal, la felicitó por dar su primer informe; aseguró que asistir fue un honor, porque es el trabajo de un año de la primera presidenta de México. Y bueno, la gobernadora mexiquense estaba ahí entre todos los gobernadores y gobernadora que escucharon el mensaje de la morenista **Claudia Sheinbaum**.

El alcalde de Naucalpan **Isaac Montoya** agradeció también a la presidenta **Sheinbaum**, sobre todo en el tema educativo, para consolidar el proyecto de la Universidad Rosario Castellanos.

El alcalde **Daniel Serrano** comentó de la no reelección de la que habló la líder de Morena en el Estado de México **Luz María Hernández**, y señaló que quizá esté relacionado en el tema Ecatepec, pues se sabe que la presidenta estatal de Morena aspira a gobernar ese municipio, por lo que tiene que separar su papel de líder de partido, de sus aspiraciones personales.

El regreso a clases de los estudiantes, provocó caos viales en muchos municipios; sin embargo, en la mayoría se realizaron operativos viales y en zonas como Tlalnepantla, Naucalpan y Cuautitlán Izcalli no se notó tanto problema.

Las Consejeras del Instituto Electoral del Estado de México **Karina Ivonne Vaquera Montoya**, **Sayonara Flores Palacios** y **July Erika Armenta Paulino**, participaron en la inauguración del Congreso: Mujeres y poder. Género, ideas, espacios y prácticas del poder político desde los feminismos, y el Segundo Encuentro de Académicas Feministas, en donde hubo análisis, pero también reflexiones en torno a estos temas que a veces son muy polémicos. Este esfuerzo académico fue organizado de manera conjunta por el IEEM, El Colegio Mexiquense, la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la Universidad Autónoma del Estado de México y la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México, así como la Red de Académicas Feministas.